

En Punta Arenas

Agua de mar embotellada llega a Punta Arenas: expertos advierten peligros

- Expertos alertan sobre los peligros de este producto comercializada como un supuesto tratamiento para el cáncer, sin respaldo científico y con graves riesgos para la salud.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

Expertos alertan sobre los peligros del agua de mar embotellada que llegó a Punta Arenas, comercializada como un supuesto tratamiento para el cáncer, sin respaldo científico y con graves riesgos para la salud.

La denominada agua milagrosa "Sana Dictino", vendida en redes sociales como un supuesto tratamiento para el cáncer, ha llegado hasta Punta Arenas despertando la preocupación de expertos en salud y toxicología.

Más de 37 botellas han sido solicitadas en la ciudad, a pesar de las advertencias de instituciones como el Centro de Información Toxicológica de la Universidad Católica (Citic) y el Instituto de Salud Pública (ISP). Ambos orga-

nismos han alertado que el consumo de agua de mar embotellada puede provocar graves daños a la salud, incluyendo fallas renales, alteraciones cardiovasculares, convulsiones e incluso la muerte.

Peligro y falsas promesas

El producto, comercializado por un hombre en Quilpué, se vende a un precio que parte en los 15 mil pesos y se promociona con afirmaciones sin respaldo científico. Según Eduardo Castillo Vera, encargado de la Unidad de Políticas Farmacéuticas de la Seremi de Salud de Magallanes,

cualquier producto con atribuciones terapéuticas debe contar con un registro oficial del ISP, lo que no ocurre en este caso.

"No existe ninguna evidencia científica que respalde el consumo de agua de mar

como tratamiento para el cáncer. Además, su alto contenido de sodio y la falta de estudios microbiológicos sobre su calidad representan un riesgo para quienes la consumen", enfatizó Castillo.

Advertencia de los expertos

El biólogo marino Nicolás Pérez desmintió la afirmación de que el agua de mar contiene los 118 elementos de la tabla periódica. "Es una creencia falsa. Además, en la naturaleza, los animales que consumen agua de mar tienen adaptaciones especiales para eliminar el exceso de sal, algo que los humanos no poseen", explicó.

Asimismo, el director de prevención de cáncer de la Fundación Arturo López Pérez, José Miguel Bernucci, fue categórico: "El uso de agua de mar no tiene absolu-



El agua de mar embotellada que llegó a Punta Arenas, comercializada como un supuesto tratamiento para el cáncer.

tamente ninguna indicación comprobada. Puede afectar gravemente la salud de las personas y su consumo debe ser prohibido".

Las autoridades y expertos hacen un llamado urgente a la comunidad de Punta Arenas y de todo el país a no dejarse engañar por falsas

promesas y a evitar el consumo de este producto, cuya comercialización representa un riesgo grave para la salud pública.